

たばこまち

青森市立莨町小学校 学校だより 第5号 令和3年7月21日

学校の教育目標 進んで学び合う子 互いに思いやる子 体をきたえる子

【2021 自分の夏】をしっかりと楽しんでいただきたい!!

校長木村典克

体育好きの体育人の皆様がこの文をお読みになって、気分を害すことになってしまったらゴ メンなさい。実は、こう見えて(どう見えているかはチョッと置いておいて…)私…、幼稚園から大学院修了ま で、ずっと体育一筋で学生生活を過ごしきてきたため、よく親・知人・友人等々から「脳みそ まで筋肉タイプ」と言われてまいりました。…ということで、たいへん単純な思考回路なので、 コロナのニュースが報道されるたびに暗い気持ちになり、オリンピック・パラリンピックが報 道されるたびに明るい気持ちになり…、本当にここ最近は、毎日を一喜一憂して過ごしてまい りました。さらに、明日からの夏休み期間中は、自分のコロナワクチン接種の進捗状況とオリ ンピック・パラリンピック選手のへの期待感・よい結果への感激・残念な結果への同情等で、 さらに一喜一憂を激しく繰り返し、かなり疲弊するのではないかと覚悟しています。

まだまだ、いろいろ我慢を強いられている状況ではありますが、子どもたちには(もちろん、その ほかの皆様方にも)、一生に一度の今年の夏を有意義に過ごしていただき、楽しく思い出や成果の多い 【2021 自分の夏】としてもらいたいと切に願っております。

本日の終業式(ABA 『青森朝日放送』 様・RAB 『青森放送』 様の取材を受けました。 昼や夕方のTVニュースでご覧の方も…?こ の記事にお気づきになりましたら、ぜひ!!)で、下記のお話をしました。各担任から、学年に応じた補足や説 明をしてもらっていますが、必要に応じて、各ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

第1学期終業式(7/21)校長式辞より

今年の夏休みは33日あります。1年生にとっては小学校で はじめての、また、6年生にとっては小学校生活最後の夏休み となります。4月、新学期がスタートしたとき、校長先生から、 莨町小学校のみなさんに3つのお願いをしました。 【自分の意 見をもって発表する】【正しい生活をする】【たった一つの命を 大切にする】でした。



この1学期間、みなさん一人一人、実によくがんばっていた と校長先生は思います。毎日のように皆さんのお勉強の様子を ↑ 1年生3人、ものすごく成長しました!

見に行きました。一生懸命言葉を選び、伝えたい相手のことを意識して、発表をがんばっていました。 また、大きな声であいさつをするとか、小さい子の面倒を見るとか、良いことを実行する子をたくさん 見かけました。そして、チョッとした病気やけがはありましたが、誰一人、命を落とすような悲しいこ となく、31人そろって過ごしてきました。みなさんもがんばりましたが、みなさんが気持ちよくがん ばれるように、時には厳しく、時には優しく指導してくれた担任の先生、また、支えてくれたり面倒を 見てくれたりした莨町小学校の職員の方々への感謝も忘れてはいけませんね。みなさん一人一人が、4 月に比べ大きく前に進むことができました。「ピンチはチェンジのチャンス」「心も体も強い子になろう」 の合言葉を意識しながら、自分なりの目標や夢をもち、こつこつと努力を積み重ねてがんばったみなさ んだからこそ、立派に成長したのだと思います。みなさんのがんばる姿はたくましく、そしてかっこよ く思います。さすが莨町小学校自慢の子どもたちだと感心しています。

それではみなさん、明日から待ちに待った夏休みです。お家での食育チャレンジプログラムは、規則 正しい生活や食べ方、運動に気をつけて過ごすんだったね。早寝・早起きをして、朝ごはんをしっかり 食べて、夏休みにしかできないことにたくさんチャレンジしてください。そして、交通事故・不審者・ 熱中症・コロナウイルス感染症などに気をつけて、元気な姿で8月24日に会いましょう。

食育チャレンジ・プログラム ②

7月13日に食チャレわくわくデー①が開かれました。保健 委員会の発表「砂糖の取り過ぎに気を付けよう」や食育○× クイズで楽しく学びました。

夏によく飲む炭酸飲料には50グラムの砂糖(スプーン10 杯分)が入っていることを知って、とても驚いていました。ま た、〇×クイズでは食育の知識のほか、先生方の子どもの頃 の給食について出題があり、児童は興味津々でした。

最後の感想では、「炭酸をよく飲んでいたので気を付けま す!」「食べ物のことがいろいろ分かりました。」という声が聞 かれました。夏休み中の食育チャレンジと運動チャレンジに も、はりきって取り組んでほしいものです。



プレ100周年~花の学校、意町~

前号でお伝えした、約30年前に作成したタイムカプセ ルについて、いくつかの情報をいただきました。ありがとう ございました。実施の方法等については、今後少しずつ 決めていく予定です。

さて、30年前の莨町小学校といえば、青森市の花壇コ ンクールで初めて緑化賞を受賞しました。そして、県の最 優秀賞、全国コンクール入賞と輝かしい賞を受賞していま す。それから数年間は、市や県の花壇コンクールに連続 で入賞。「花の学校、莨町」といってもよい様子だったので はないでしょうか。花をきれいに咲かせるためには、毎日 の観察と適切なお世話が必要です。なんだか、親の役

目、教師の仕事に 似ているなあと思 います。子どもたち を育みつつ、今年 もPTAのみなさん で花壇作業をし、 伝統をつないでい ます。



漢字・計算チャレンジ!がんばりました

7月8日、漢字・計算チャレンジが行われ ました。1学期に習った漢字と計算のテスト をし、自分の学習の到達度を振り返りました。 100点の人は満点賞を、学級の目標を達成 した人は達成賞を、校長先生からいただき、 これまでの頑張りを自信につなげたようです。 漢字満点賞7名、計算満点賞7名でした。



ラジオ体操やっています!

夏休み中に、青柳公園で、ラジオ 体操が行われます。

7/22(木)~8/7(土)の間、 午前6時30分からです。ラジオ体操 のカードは、青少年健 全育成会の方が、公 園で配付するそうです。

8月の行事予定 SC~スクールカウンセラー

日	月	火	水	木	金	土
1日	2日	3日	4日	5日	6日	7日
	夏季休業日 (~23日)					
8日	9日	10日	11日	12日	13日	14日
山の日	振替休日				閉庁日	閉庁日
15日	16日	17日	18日	19日	20日	21日
閉庁日				電話訪問 (~20日)	5·6年学習会 (午前)	
12日	23日	24日	25日	26日	27日	28日
	学区巡回指導	2学期始業式 登校指導 (~25日)	県学習状況調査 (5年) ALT来校	読み聞かせ 委員会		
29日	30日	31日	9/1日	2日	3日	4日
	東青教育事務 所長訪問	引落日	着衣泳(5•6年)	読み聞かせ	避難訓練 (引き渡し訓練)	

※状況によって変更になる場合があります